

Autoridades de Educación

Inauguraron la remodelación del Centro de Educación Básica Alfonso Guillén Zelaya en Olancho

- Con una inversión de 1,716,393.62 lempiras se llevó a cabo la remodelación del centro educativo
- más de 1,003 centros educativos fueron intervenidos el año pasado
- También se les hizo entrega de mobiliario, pizarra al CEB

Olancho, Honduras 08 de agosto 2023.- Las autoridades de la Secretaría de Educación, inauguraron la remodelación del Centro de Educación Básica Alfonso Guillén Zelaya, en el municipio de Manto, Aldea El Guanco, en el departamento de Olancho, donde fueron beneficiados 36 alumnos y cinco docentes.

El Proyecto consistió en un módulo sanitario PRI-2A, tanque de almacenamiento de agua, fosa séptica tipo II, reparación de aulas.

Con una inversión de 1,716,393.62 lempiras se llevó a cabo la remodelación del centro educativo.

El director de Construcciones Escolares de la Secretaría de Educación, Juan Carlos Coello, manifestó que “hoy estamos inaugurando el Centro de Educación Básica (CEB), las instrucciones precisas de la Presidenta Xiomara Castro a través del ministro Esponda se está cumpliendo, seguimos demostrando el avance que tenemos en la materia de infraestructura escolar”.

Indicó que el día de hoy tenemos la oportunidad de tener rostros de felicidad rostros de alegría y eso es lo que demuestra que la historia del país está cambiando, siempre y cuando nos unamos como patriotas, siempre y cuando sigamos trabajando de la manera como lo está haciendo la Presidenta; y siempre y cuando sigamos demostrando que se pueden hacer las cosas con pasión, con amor, con fe y sobre todo con patriotismo.

El funcionario afirmó que estoy realmente muy satisfecho del equipo de trabajo de Construcciones Escolares, que han hecho una labor titánica en poder intervenir más de 1,003 centros educativos el año pasado, en coordinaciones con diferentes actores como lo es el Fondo de Inversión Social (FHIS), el trabajo que estamos haciendo con diferentes cooperantes; el día de ayer tuvimos una bonita experiencia con el equipo de Comando Sur y diferentes aliados que se están sumando a la tarea de rehabilitar todo lo que es el sistema educativo.

Finalmente, Coello apuntó que el día de hoy traemos mobiliario, pizarra, estamos entregando la obra física ya finalizada y esperamos que esta se siga replicando a nivel nacional, la educación es la única forma de poder liberar nuestro pueblo trabajando de la mejor manera con mucho esfuerzo y sacrificio.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

